

## **Haute Ecole Francisco Ferrer - Mobilité du staff – Échange de bons procédés**

Depuis un certain nombre d'années, deux enseignantes de la section Stylisme-Modélisme se rendent en mission chez le partenaire à Kokkola en Finlande et une enseignante de Kokkola vient former les étudiants de Ferrer au premier quadrimestre. Les étudiants bruxellois peuvent ensuite participer à un atelier d'une semaine à Kokkola sur le travail du cuir et de la fourrure, qui est une spécialité chez ce partenaire nordique. Si les dates ne sont pas favorables (en pleine session de janvier), la Haute Ecole a toujours fait les aménagements nécessaires pour que les étudiants puissent combiner les deux activités, sentant bien la valeur ajoutée de la formation.

Par la suite, un étudiant a continué l'année suivante dans la même filière Cuir et fourrure, par un prolongement dans son stage Erasmus.



*Atelier travail de la fourrure en sections Arts appliqués Stylisme-Modélisme et Arts appliqués donné à la Haute Ecole Ferrer par l'enseignante finlandaise de Kokkola*